

Mai 2019

## 1. Newsletter

Liebe Interessierte der Fachgruppe Systemische Paar- und Sexualberatung,

vielen Dank für euer Interesse an dieser Fachgruppe. Ist es in Ordnung, wenn wir uns Duzen?

Wir freuen uns riesig, dass diese Fachgruppe in der DGSF starten konnte und schon über 30 Interessierte auf der Verteilerliste stehen. Macht gerne weiter Werbung, damit die FG eine Zukunft hat.

Manche haben uns gefragt, was wir denn da machen und anbieten. Und die Antwort ist: alles was ihr wollt, systemische Paar- und Sexualberatung beinhaltet und mit den Zielen der DGSF übereinstimmt. Da die Mitarbeit freiwillig und unbezahlt ist, ist die Fachgruppe das, was wir ihr an Leben einhauchen.

Lisa Frings und ich haben die Idee, euch unregelmäßig über die neuesten Entwicklungen zu informieren und diesen Newsletter auch als Plattform für eure Anliegen und Anfragen zu nutzen.

Inhalt:

- 1.) Fragebogen
- 2.) Fachtag 8. November
- 3.) Jahrestagung HH
- 4.) Verschiedenes

### 1.) Fragebogen

Wir würden gerne wissen, wer ihr seid, welches Interesse ihr an der Fachgruppe habt und was ihr gerne einbringen wollt. Zu diesem Zweck findet ihr im Anhang einen Fragebogen mit der Bitte, ihn zügig an uns zurück zu schicken. Gerne per Mail und bis zum 15. Juni 2019

### 2.) Fachtag 8. November

Wir stecken in den letzten Zügen für unseren Fachtag am 8. November 2019 in Münster „LiebeVollLeben- Ein schillerndes Konstrukt in der systemischen Arbeit“. Wir hoffen, dass ihr euch den Termin schon fest eingetragen habt. Sobald der Flyer fertig ist, schicken wir ihn herum.

### 3.) Jahrestagung HH

Am Donnerstag, den 19. September, von 18:15 – 19:45 wird es das erste offizielle Fachgruppentreffen geben. Wir wollen uns kennenlernen, Interessen klären und Pläne für die Zukunft schmieden. Kommt also zahlreich.

### 4.) Verschiedenes

Im Anhang findet ihr unsere Stellungnahme zur Änderung des Geschlechtseintrages, die demnächst auch auf den Seiten der DGSF zu finden sein wird. Freya P von Rügen hatte uns auf den Referentenentwurf und auf die unglaubliche Frist von zwei Tagen hingewiesen. Danke dafür! Und vielen Dank besonders an Stefan Hierholzer, dass er die Stellungnahme unter Hochdruck geschrieben hat und wir sie über die DGSF noch rechtzeitig versenden konnten. Hier eine kurze Zusammenfassung zum

Ergebnis: [https://www.queer.de/detail.php?article\\_id=33604](https://www.queer.de/detail.php?article_id=33604)

\* Valeria Eckardt ([v.eckardt34@googlemail.com](mailto:v.eckardt34@googlemail.com)) sucht Interessierte aus der Fachgruppe, die im Raum Fulda (36037) leben und Lust auf Austausch haben.

Nun sind wir gespannt auf eure Rückmeldungen und grüßen euch herzlich

Mirjam und Lisa